

Kurzlebenslauf

Prof. Dr. iur. Markus Müller-Chen

Ausbildung

15. Juni 2000	Absolvierung des Advokaturexamens Basel-Stadt
6. Mai 1999	Ernennung zum Privatdozenten für Privatrecht, Handelsrecht, Zivilprozessrecht, internationales Privat- und Zivilprozessrecht und Rechtsvergleichung an der Universität Basel
11. Dezember 1993	Promotion zum Dr. iur. (summa cum laude)
29. Juni 1991	Promotion zum lic. iur. (magna cum laude)
1986 – 1991	Studium der Jurisprudenz an der Juristischen Fakultät der Universität Basel
30. September 1986	Matur Typ B
1983 – 1986	Gymnasium in Muttenz

Berufliche und akademische Tätigkeit

Seit März 2020	Nebentätigkeit als selbständiger Rechtsanwalt
Februar 2020 – Januar 2021	Programmleiter Bachelor und Master in Law
März 2017 – Februar 2020	Konsulent bei Stach Rechtsanwälte AG (St. Gallen)
Februar 2015 – Januar 2019	Vorsteher der rechtswissenschaftlichen Abteilung der Universität St. Gallen (HSG)
Februar 2013 – Juli 2016	Programmleiter Master in International Law
Februar 2011 – Januar 2012	Programmleiter Bachelor und Master in Law
Januar 2010 – Juli 2015	Internationalisierungsbeauftragter der rechtswissenschaftlichen Abteilung der Universität St. Gallen (HSG)
Juli 2009 – Februar 2017	Selbständiger Rechtsanwalt

Herbstsemester 2008	Gastprofessor an der Santa Clara University (Kalifornien)
seit 1. Oktober 2002	Professor für Privatrecht, Internationales Privat- und Handelsrecht sowie Rechtsvergleichung an der Universität St. Gallen (HSG)
Juni 2000 – Juni 2009	Rechtsanwalt bei Wenger Plattner, Advokatur und Notariat, Basel-Stadt
August – Dezember 1999	a.o. Gerichtsschreiber am Zivilgericht Basel-Stadt
April 1999 – September 2002	Privatdozent für Privat-, Handels- und Verfahrensrecht sowie Rechtsvergleichung an der Universität Basel (Lehraufträge für Privatrecht und Privatrecht für Ökonomen)
November 1996 – Mai 1997	a.o. Gerichtsschreiber am Zivilgericht Basel-Stadt
Februar 1995 – September 1996	Oberassistent für Privatrecht und internationales Wirtschaftsrecht an der Universität Basel
August 1992 – Dezember 1992	Forschungsaufenthalt als Visiting Scholar an der Boalt Hall School of Law (UC Berkeley) mit einem Stipendium der Werenfels-Stiftung
August 1991 – Juni 1995	Assistenz bei Frau Professor Dr. iur. Ingeborg Schwenzer, Mitarbeit in Lehre und Forschung

Preise

12. Dezember 2000	Basler Wissenschaftspreis 2000
-------------------	--------------------------------

Mitgliedschaften

2015-2019	Mitglied des Institutsrats des Schweizerischen Instituts für Rechtsvergleichung (ISDC)
2013-2019	Vorstandsmitglied der Schweizerischen Vereinigung für Internationales Recht (SVIR)
seit 2007	HSG Alumni
seit November 2003	St. Galler Juristenverein
seit August 2000	Basler Juristenverein
seit September 1999	Deutsche Zivilrechtslehrervereinigung
seit August 1997	Gesellschaft für Rechtsvergleichung
seit August 1990	Schweizerischer Juristenverein